

Le Venezuela appelle l'ONU à reconnaître que les États-Unis agressent ce pays



Nations Unies 21 mai (RHC)- Le représentant permanent du Venezuela à l'ONU, Samuel Moncada, a appelé le Conseil de Sécurité à reconnaître que les États-Unis et leurs alliés agressent son pays.

Moncada a réitéré la dénonciation sur la tentative échouée d'incursion terroriste du 3 mai dernier ayant pour but le magnicide et un coup d'état face à laquelle il a demandé à l'ONU qu'elle exige des auteurs de ces faits qu'ils mettent fin à leurs pratiques hostiles, au recours à la force et à l'utilisation de mercenaires.

Le diplomate a rejeté les politiques bellicistes des gouvernements des États-Unis et de la Colombie signalés par Caracas comme les principaux promoteurs de la dite Opération Gedeón car ils représentent une menace pour la paix et la stabilité du Venezuela et de toute la région, -a-t-il signalé-.

Au cours de la réunion du Conseil de Sécurité, sous forme de vidéoconférence, Moncada a souligné qu'il a été pleinement démontré avec des preuves publiques et irréfutables que Washington et Bogotá sont complices de ces actions afin d'assassiner le président légitime du Venezuela Nicolás Maduro et d'autres hauts dirigeants de ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/223370-le-venezuela-appelle-lonu-a-reconnaitre-que-les-etats-unis-agressent-ce-pays>



Radio Habana Cuba